

Soziales Engagement: Emelie Deis erhält Preis der Volksbank

„Sie stellt nicht lange Fragen, sondern macht einfach“

Rimbach. Die Volksbank Weschnitztal verleiht jedes Jahr einen von dem Geldinstitut gestifteten Förderpreis für besonderes soziales Engagement. In diesem Jahr durfte sich Emelie Deis, Abschlusschülerin der Klasse 10a der Dietrich-Bonhoeffer-Schule in Rimbach (DBS), über diese Auszeichnung freuen. Volksbank-Vorstand Christian Joos hatte die Ehre, ihr den Preis zu überreichen.

„Emelie steht nicht nur für sich, sondern vor allem für andere ein. Sie stellt nicht lange Fragen, sondern macht einfach“, zitierte Joos die Darstellung der DBS-Schulleitung. Mit ihrem Engagement sei sie ein Vorbild für viele, hob der Vorstand hervor.



Emelie Deis erhielt vom Vorstand der Volksbank Weschnitztal, Christian Joos, den Förderpreis für besonderes soziales Engagement. Bild: Voba